

La défense de Lula présentera à l'ONU la restriction de visites contre l'ex-président brésilien



Brasilia, 28 janvier (RHC)- La défense de l'ex-président du Brésil Luiz Inacio Da Silva, Lula, présentera aux Nations Unies l'ordre émis par une juge interdisant au leader ouvrier de recevoir plus de visites de l'avocat Fernando Haddad dans le centre pénitencier où Lula est emprisonné depuis avril dernier.

Selon le site Réseau Brésil actuel, dans la lettre envoyée au Comité de l'ONU pour les Droits de l'Homme, la défense de Lula rappelle qu'en sa qualité de juriste, Fernando Haddad qui a été candidat aux dernières élections présidentielles, rendait visite à Lula n'importe quel jour de la semaine et que maintenant il ne pourra le faire qu'une fois par semaine et un jour indiqué.

Dans le message, la défense de Lula affirme que la décision prise par la juge Carolina Lebbo aggrave l'état d'exception imposé à son client et viole ses garanties fondamentales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/182126-la-defense-de-lula-presentera-a-lonu-la-restriction-de-visites-contre-lex-president-bresilien>



Radio Habana Cuba